
CROIRE

الرحيم    الرحمن الله بسم

'important n'est pas ce à/en quoi on croit, l'important est d'y croire : ça n'est pas le vrai  
d'une chose qui fait la croyance qu'on en a, c'est la croyance qu'on en a qui fait le vrai 
d'une chose. L

Car elle  participe  de  L'Esprit  Créateur  et  du  Kun Fayakun — et  ce  qui  caractérise  cette 
croyance créatrice, c'est le Yaqîn, la certitude absolue. 

C'est pourquoi il est extrêmement important de bien cibler sa croyance, de voir où on la place,  
car elle est déterminante, et d'une puissance redoutable.

Et peut mener aussi bien au salut qu'à la perte : car si on croit au mal, à la légitimité du mal,  
on crée autour de soi les conditions du mal, et on devra nécessairement en rendre compte.

C'est ainsi que les adorateurs du diable, qui ont en lui une fois inébranlable, ont réalisé sa 
promesse de perte et contribué au chaos sur terre.

Et ils devront inévitablement s'en expliquer. 

Car le choix leur avait été donné, entre ALLAH جل جلاله et le diable.

Le 03 décembre 2024 / 02 Jumada Al-Thânia 1446

Ce texte vous plaît ? Soutenez mon travail, et rendez-vous sur mon site pour en découvrir tout le contenu – romans, récits, 
poésie, posts de blog… –, soit en cliquant ici, soit en flashant le code QR à l’en-tête ou au pied de page.
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